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Geladassa
Os assíduos e

fiéis
frequentadores
da Geladassa
organizaram
um bloco de

carnaval, que

O bloco
“Margarida do
Verduro” foi
criado em 2020,
por três amigas,
Tininha,
Alessandra e
Naara.
A concentração
do bloco
acontece no dia
27, quinta
feira, na
hamburgueria do
Alemão (antigo
bar Lava Jato),
a partir das 14
horas, com a
presença da
banda Barril de
Chopp, tocando
marchinhas de
carnaval

Os músicos Elton Lima, Alisson Viana “Ratinho” e Vinícius de Paula fizeram um showzaço no
último sábado, no “Grau”, aconchegante barzinho/restaurante na estrada dos Lopes, logo após a
Fábrica de Foguete. Na foto, Vinícius de Paula e Elton Lima com Luís Felipe e Iochabel

promete muita animação.
Trata-se do “Atolô a

Charrete” que vai desfilar ali
mesmo, nos arredores da

Geladassa, na Jove Soares, ao
som de marchinhas de

carnaval. O que não vai faltar
é o chopp da “Outra”

Também prometendo arrasar,
um grupo que todo ano sobe a

Silva Jardim e depois se junta
ao Pau de Gaiola, na quinta-

feira que antecede o carnaval.
No ano passado,  a turma saiu

de “noivas” e este ano, vai
sair de “Mulher Gato”. A

farra é boa demais!!!

Ao lado: O niver da super influencer Fabiana Dornas
foi comemorado no domingo, no Rancho Fundo, em BH.
Na foto, Fabiana com sua mãe Erina e as irmãs Taciana
e Marília. Ainda na foto, Mariana Saldanha

Bernardo (Proauto) e sua esposa no “Carnavalhos”, carnaval da
família Ary Carvalho, cuja temática foi uma merecida

homenagem aos tão saudosos Santuza e Armando, retratados
na camisa

Janice, Regina Saldanha, Renata Safran, Stael e Cleide,
no lançamento da camisa da Esplendor e Glória, no

último sábado, no Master Beach

Ricardo (Urbana Seguros) e Dênia, no lançamento da camisa da
Esplendor e Glória, no Master Beach

Renata Guimarães comemorou seu niver ao lado do maridão
Jove (Inconfral) na pérgula do Copacabana Palace. Ainda na
foto, Heloísa Coutinho, Paula e Giovane. Chiquérrimos!!

Concentração do “Margarida do Verduro” será dia 27
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Michele
Martins

O capim pé de
galinha

Faleceu no sábado (8) o
jovem Marcos Estevão Alves
Nogueira, de 21 anos, que se
afogou após passar mal e cair
em uma piscina da Praça de
Esportes de Santanense.

O afogamento ocorreu no
dia 26 de janeiro, na Praça de
Esportes do Bairro Santanense.
Segundo a Prefeitura,
responsável pelo local, Marcos
estava sentado à beira da
piscina quando passou mal e
caiu.

Um servidor da Secretaria
Municipal de Esportes viu que
ele estava se afogando e

conseguiu socorrê-lo. O Corpo
de Bombeiros e uma equipe do
Serviço de Atendimento Móvel
de Urgência (Samu) foram
chamados.

De acordo com os
bombeiros, Marcos estava em
parada cardiorrespiratória, foi
reanimado por 40 minutos e
encaminhado pelo Samu para o
Hospital Manoel Gonçalves,
onde permaneceu internado e
faleceu neste sábado.

No dia do afogamento, a
Prefeitura também informou que
Marcos tinha diabetes e sofria
de epilepsia.

Um motociclista de 54 anos ficou ferido em um acidente entre
um carro e uma moto, na tarde de domingo (09), no Km 90 da MG-
050, em Itaúna, próximo ao INTERCAST.

O Corpo de Bombeiros e a AB Nascentes compareceram ao
local do acidente. Segundo o condutor do carro, 53 anos, ele seguia
sentido Itaúna Divinópolis, quando o motociclista cruzou na  frente
de seu carro, não conseguindo evitar a batida.

O 2° Pelotão dos Bombeiros de Itaúna fez o atendimento da
vítima da motocicleta, que foi o único a se ferir com o impacto
entre os veículos. O homem estava caído na pista de rolamento
com escoriações nos membros inferiores e superiores. Ele foi
imobilizado em prancha longa e conduzido ao Hospital Manoel
Gonçalves de Itaúna.

A Polícia Civil investiga um esquema de estelionato que tinha
como principais alvos aposentados e beneficiários do INSS, além
de servidores públicos e militares, em Divinópolis e Carmo do
Cajuru, no Centro-Oeste de Minas.

De acordo com a delegada Adriene Lopes, os golpes eram
praticados por uma família — pai, mãe e filha — que usava uma
loja de empréstimos consignados para enganar as vítimas.

O trio foi preso preventivamente na quarta-feira 05/2, durante
uma operação policial, e encaminhado para o sistema prisional. As
investigações continuam.

Como funcionava o golpe
 As investigações tiveram início em setembro de 2024, após

diversas denúncias feitas pelas próprias vítimas.
Segundo a polícia, os suspeitos ofereciam portabilidade de

empréstimos consignados com a promessa de juros reduzidos,
prestações menores e até um “troco” — um valor adicional que
seria depositado na conta dos clientes após a transferência da
dívida.

Convencidas pela falsa vantagem, as vítimas aceitavam a
proposta sem saber que estavam sendo enganadas. Na realidade,
segundo a delegada, a família fraudava os contratos e contratava
novos empréstimos sem o conhecimento das vítimas, desviando
os valores para suas contas particulares.

Para garantir que as transações fossem concluídas sem
resistência, eles chegavam a mexer nos celulares das vítimas para
acessar aplicativos bancários e realizar transferências.

“Em alguns casos, os suspeitos até acompanhavam as vítimas
a agências bancárias para concluir a operação”, disse a delegada.

Materiais apreendidos e número de vítimas
 Durante a operação na quarta-feira, a polícia cumpriu

mandados de busca e apreensão na loja de empréstimos e na
residência da família. Foram apreendidos celulares, notebooks,
computadores e CPUs, equipamentos utilizados no call center da
empresa para atrair novas vítimas por telefone.

“Até o momento, quatro vítimas procuraram a delegacia para
denunciar o golpe, sendo duas de Divinópolis e outras de cidades
próximas. No entanto, há mais de 20 registros de ocorrência no
estado de MG e também em outro estado”, detalhou a delegada.

As investigações continuam, e a polícia busca identificar outras
possíveis vítimas. Ao final do inquérito, a família poderá ser
indiciada pelo crime de estelionato qualificado.

Para garantir a segurança de
torcedores, durante o clássico
do jogo entre Cruzeiro e Atlético
no domingo 09/2, a Polícia
Militar realizou diversas ações
preventivas ao longo do dia em
Itaúna.

De acordo com a PM, as
viaturas estiveram próximo aos
bares da região Central de
Itaúna e demais locais de grande
concentração de torcedores.

Ao realizar monitoramento
dos ônibus das torcidas

organizadas que seguiam para
Belo Horizonte, os militares
apreenderam materiais que
possivelmente poderiam ser
utilizados como armas em
confrontos entre as torcidas
dos dois times.

Conforme a 9ª Cia de PM,
entre as apreensões estão
bastões de madeira, localizados
no porta-malas de um veículo
de torcedor do Cruzeiro de 30
anos, residente em Itaúna

Por volta das 15 horas, do
dia 10, segunda-feira, Policiais
Militares, em continuidade à
operação de combate ao
"Rolezinho do Grau", realizaram
o cumprimento de mais um
Mandado de Busca e
Apreensão no bairro Parque
Jardim, contra os condutores de
motocicletas adeptos ao
"Rolezinho do Grau".

Foi apreendida mais uma
motocicleta usada na prática
popularmente conhecida como
"grau" e, também, várias peças
de outras motocicletas (peças
substituíveis), um capacete e
uma pequena porção de
substância análoga à maconha.

O rapaz de 19 anos, de
Itaúna, foi identificado como
sendo o condutor da
motocicleta que no dia 24/12/
2024 apareceu em filmagens
tentando chamar a atenção de
viaturas com uma moto preta
sem placa próxima à praça José
Flávio. Ele foi preso,  sendo a
motocicleta e demais materiais
apreendidos.

Na tarde do dia 11, a PM
realizou a apreensão de mais
duas motocicletas irregulares.
Denúncias: através do 181 e 190
para auxiliar a PM no combate.

Por volta das 00 horas, do dia 10, segunda-feira, Policiais
Militares, durante OPERAÇÃO “PMMG 250 ANOS: PRÊ-
CARNAVAL SEGURO" foram acionados para comparecer à rua
Virgílio Gonçalves, bairro Garcias, onde, segundo denúncia
anônima, um homem estaria tentando furtar uma camionete.

De imediato, os militares deslocaram e abordamos o autor,
homem, 40 anos, com passagens por tráfico de drogas e furto, que
estava abrindo o capô do veículo e desconectando os cabos da
bateria. A ação foi interrompida pela polícia, evitando o furto. Diante
dos fatos, o homem preso em flagrante.

No dia 08, sábado, por volta das 18h30min, a PM foi solicitada
para comparecer no Hospital Manoel Gonçalves para registrar uma
ocorrência de acidente de trânsito.

No Hospital, o solicitante, rapaz de 20 anos, relatou que ele e
sua namorada, jovem de 17 anos, estavam trafegando pela Avenida
Juscelino Kubitschek em sua motocicleta, honda/XRE, quando
um veículo Mitsubishi os "fechou", fazendo com que eles batessem
os capacetes em galhos de árvores.

Ainda de acordo com o solicitante, após tentativas de
ultrapassagem, ele esbarrou no retrovisor do veículo. Então o
condutor do veículo Mitsubishi acelerou e começou a persegui-
los. Disse que, após passarem pela linha férrea, o veículo colidiu
na parte traseira da motocicleta, fazendo com que ambos caíssem.
Na sequência. o condutor do Mitsubishi fugiu sem prestar socorro.

Por fim, o solicitante relatou que ele e sua namorada sofreram
lesões leves.

Querido leitor do Jornal Integração,
você também já sofreu para arrancar
uns capins do seu jardim?

Sempre arranco, mas essa erva
"daninha" sempre insiste em voltar.

Mas, será que esse capim
resistente é tão nocivo assim?

O capim pé de galinha (Eleusine indica) é uma planta
medicinal que pode ajudar a combater diversas doenças, como
diabetes, pedras nos rins, infecções do trato urinário,
hipertensão arterial e edema.

Benefícios do capim pé de galinha:
*Ajuda a combater pedras nos rins
*Ajuda a combater infecções do trato urinário
*Ajuda a combater doenças do fígado
*Ajuda a combater hipertensão arterial
*Ajuda a combater edema
*Ajuda a combater excesso de peso acompanhado por

retenções de líquido
*Ajuda a combater sintomas de diabetes
Características do capim pé de galinha
É uma planta daninha anual, pertence à família Poaceae, é de

origem asiática, reproduzida por sementes e cresce em qualquer
tipo de solo.

Ainda assim, a planta possui princípios antioxidantes,
podendo ser uma aliada no controle e combate ao câncer,
diminuindo a reprodução das células cancerígenas. Da mesma
forma, o capim também pode ajudar no tratamento de miomas e
cistos.
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- Dói, né?
- O quê?

- Deitar no sofá e lembrar
que esqueceu o controle.

A partir do dia 25/6, os mineiros
e mineiras vão ganhar mais uma
opção de destino partindo do
aeroporto de Confins, na Região
Metropolitana de Belo Horizonte.
De forma inédita, a companhia aérea
Azul vai abrir uma rota direta da
capital mineira para Bariloche, na
Argentina, durante todo o inverno
do país vizinho. A rota estará
disponível entre os dias 25/6 e 20/8
de 2025.

Esta nova opção de turismo
para mineiras e mineiros foi possível
graças ao apoio do Governo de
Minas, por meio da Secretaria de
Estado de Desenvolvimento
Econômico (Sede-MG) e de sua
agência vinculada Invest Minas.

Para o secretário de Estado de
Desenvolvimento Econômico,
Fernando Passalio, a nova rota pode
ressaltar a relação do estado com o
país. "Com o avanço da economia
argentina sob a gestão do presidente
Javier Milei, essa rota fortalece
Minas Gerais como um hub
estratégico para o turismo de
negócios e abre perspectivas para
novas oportunidades de comércio
e investimentos. Minas está cada
vez mais conectada ao mundo,
reforçando sua vocação como um
estado que recebe bem e gera
oportunidades para quem quer
crescer", destacou.

Bariloche é um dos destinos
mais procurados pelos brasileiros
na temporada de inverno, por ser

Que sorte
Ontem eu fui no mercado,
comprei uma garrafa de whisky
e a moça colocou  em uma sacola
plástica. Coloquei no guidão da
bicicleta e ao sair, pensei...Se eu
cair vai quebrar a garrafa. Para
evitar, eu bebi toda a garrafa ali
mesmo.
Nunca fiz uma coisa tão certa,
pois no caminho de casa caí 7
vezes.
Já pensou se eu estivesse com
a garrafa no guidão...

De sogra
Pergunta um:
- Já leste isto? Diz aqui no jornal
que vai sair uma nova lei sobre
os maus tratos físicos a animais.
E até dá um ano de prisão!
Responde outro:
- Olha, não tenho nenhum
animal, mas sempre os tratei
bem. Tu é que deves ter
cuidado! A tua sogra não mora
contigo?!

Arca de Noé
Estava um espertinho de Lisboa
a apanhar o ônibus no Alentejo
e, ao ver o ônibus cheio,
pergunta ao motorista:
- Ó amigo, a Arca de Noé já está
cheia?
Responde o alentejano:
- Não, não, falta o burro. Podes
entrar!

De bêbado
Entra um bêbado no ônibus e
quando vai sentar, desiquilibra-
se e senta-se em cima do colo
de uma senhora. Diz a senhora
muito chateada para ele:
- O senhor vai para o Inferno!
O bêbado levanta-se, aproxima-
se do motorista e diz:
- Olhe pode-me deixar sair?! É
que eu me enganei de ônibus.

De sogra I
A sogra tocou à campainha. O
genro abriu a porta e ela, com
as malas na mão, disse:
- Posso ficar aqui uns dias?
Responde o genro:
- Claro que pode! – E fechou-
lhe a porta na cara.

um local com neve e estações de
esqui, além de diversas opções de
passeios para curtir as belas
paisagens dos lagos andinos.

O secretário de Estado de
Cultura e Turismo de Minas Gerais,
Leônidas Oliveira, destacou a
importância da ampliação da malha
aérea para fortalecer o turismo
mineiro.

“A conectividade aérea é
fundamental para o
desenvolvimento do turismo e da
economia de Minas Gerais. Esse
novo voo reforça nosso estado
como um hub aéreo estratégico e
amplia as possibilidades de
intercâmbio turístico e cultural.
Bariloche é um destino icônico no
inverno, e agora os mineiros terão
mais facilidade para explorá-lo. Ao
mesmo tempo, a nova conexão
também fortalece a visibilidade de
Minas no cenário internacional”,
disse.

Desde o início da atual gestão
do Governo do Estado, a
InvestMinas trabalha em parceria
com a companhia aérea e os
responsáveis pelo Aeroporto de
Confins para aumentar o número
de destinos ligados a Minas Gerais.

Ao todo serão 34 voos entre as
cidades, uma oferta de 5,7 mil
assentos.

Os voos serão operados por
aeronaves Airbus A320, com
capacidade para 168 passageiros e
ocorrerão às quartas e domingos.

De sogra II
A sogra estava de visita, mas
desta vez chegou mais cedo.
Diz ela:
- Olá filha, cheguei mais cedo
hoje! Não tive problemas com o
trânsito.
E responde prontamente o
genro:
- Claro! De vassoura não apanha
engarrafamento nenhum

Que cara é essa?
Dois amigos cruzam-se na rua.
Diz um:
- Oh homem, que cara é essa?!
Responde o outro:
- Isto é da crise! Mas, ainda bem
que te encontro, diz-me uma
coisa: posso contar contigo?
O amigo:
- Claro que podes, pá! Vamos lá
começar: um dois três...

Novos preços do gás e luz
A morena:
- Com estes novos preços das
tarifas do gás e da eletricidade,
lá em casa decidimos cozinhar a
carvão!
A loira:
- Olha, que coincidência! Ainda
ontem o meu marido me disse
que tinha comprado uma velas
para o carro.

Se cortares o cabelo eu te dou
o carro!

Um rapaz, filho de um pastor
protestante, pede um carro pelo
seu décimo oitavo aniversário
ao pai. O bom homem põe uma
condição ao filho:
- Se cortares o cabelo eu dou-te
o carro!
Esperto, querendo tirar
vantagem da vida religiosa do
pai, diz o filho:
- Mas, meu pai, Jesus Cristo
também usava cabelo
comprido…
E responde o pai:
- E andava a pé meu filho…

Carro em frente à casa
Pergunta um ao amigo:
- Ó homem, porque te assustas
tanto, quando vês um
automóvel parar em frente à tua

casa?
O amigo:
- Porque foi de automóvel que a
minha mulher fugiu com outro e
eu tenho medo que ela volte.

Dinheiro só para comida!
Uma mulher passeava de carro
e ao parar no semáforo foi
abordada por uma mendiga,
muito suja,  de péssima
aparência,  que lhe pediu
dinheiro para comida.
Ela pegou em 50€ e perguntou:
- Se lhe der este dinheiro,  você
vai sair com as amigas e gastar
tudo?
Diz a mendiga:
- Que é isso,  minha senhora,
não tenho amigas, moro na
rua…
Continua a mulher:
- Não vai andar pelas lojas e
gastar tudo?
Responde a mendiga:
- Não entro nas lojas, porque
não me deixam. Gasto só com a
comida!
Ainda não satisfeita, continua
a mulher:
- Não vai ao salão fazer cabelo e
unhas?
Diz a mendiga:
- A senhora tá maluca?!?!…
Nem sei o que é um salão…
Já satisfeita, diz a mulher:
- Bom, não vou te dar dinheiro,
mas entre no carro que vai
jantar comigo e com o meu
marido.
A mendiga pasma:
- Mas o seu marido vai ficar
furioso! Não tomo banho há que
tempos, estou imunda e
fedorenta…
Responde a mulher:
- Não faz mal,  quero que ele veja
como fica uma mulher quando
não sai com amigas, não faz
compras,  nem vai ao salão tratar
do cabelo e unhas…

De português
Numa família de portugueses
estava o filho a fazer os deveres
de Português, quando lhe surge
uma dúvida no sinónimo de uma
palavra:
- Ó pai, o que quer dizer
”divagar”?!
Responde o pai:

-Olha, é o que a tua mãe me berra
quando ponho o carro a 180 à
hora.

 De advogado
Ao comentar um terrível
acidente com um ônibus de
turismo, cheio de advogados, o
repórter assevera:
— Atenção! Excelente notícia:
confirmada a informação de que
havia apenas advogados
dentro do veículo!
— Atenção! Atenção!
Infelizmente está confirmado:
Havia três lugares vazios.

Peidando em Público
Uma mulher bastante gorda, ao
passar na catraca de um ônibus,
deixa escapar um Megaton de
18 mil watts que faz um enorme
estrondo.
Ao vê-la roxa de vergonha, um
bêbado tenta consolá-la,
falando em voz extremamente
alta:
- Minha senhora, não precisa
ficar com vergonha só porque
peidou. Aqui nesse ônibus todo
mundo peida. Eu p**..., essa
outra senhora que está sentada
ao seu lado peida, aquele garoto
também peida, aquela velha ali
também peida, o cobrador peida,
o motorista peida e até a mãe do
motorista peida...
Nesse instante o motorista para
o ônibus e coloca o bêbado para
fora do veículo.
- P**... - reclama ele, sentindo-
se injustiçado. - Os outros é que
peidam e eu que levo a culpa!

Trocando a buzina
O Manoel leva o carro numa
oficina.
- Qual o problema? - pergunta o
mecânico.
- Queria colocar uma buzina bem
forte... mas bem forte mesmo!
- Tudo bem, podemos colocar
uma buzina de caminhão!
- Não dá pra ser mais forte
ainda?
- Mas por que você quer uma
buzina tão forte?
- É que os freios estão falhando!

Estado foi líder nacional em 2024 na participação
das MPEs no saldo de postos de trabalho

Os pequenos negócios mineiros fecharam o ano mantendo
alta no saldo de geração de novos postos de trabalho ao redor do
estado. Do saldo de mais de 139 mil vagas formais geradas em
2024, as micro e pequenas empresas (MPEs) foram responsáveis
por 79,4% (110.783 empregos). No ano, foram registrados 1.690.562
admissões e 1.579.779 desligamentos pelos pequenos negócios
mineiros.

Com esse resultado, Minas é o segundo principal gerador de
empregos por MPEs no Brasil, ficando atrás apenas de São Paulo
(306.523). No entanto, no estado paulista a participação dos
pequenos negócios é menor que em Minas (66,7%).

As informações são do painel Mercado de Trabalho do Sebrae
Minas, baseadas no Novo Caged, e também indicam que as
empresas dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri se destacaram
como as que mais cresceram no saldo de geração de empregos no
estado em relação a 2023.

 Em uma parceria com a
Prefeitura, o MedSesc
Oftalmologia, projeto itinerante
do Sistema Fecomércio MG,
oferecerá atendimentos
oftalmológicos gratuitos à
população de Itaúna de 19 de
fevereiro a 27 de março. A ação
visa promover a saúde ocular e
garantir o acesso da
comunidade aos cuidados
essenciais.

A Unidade Móvel do
MedSesc Oftalmologia estará
estacionada no antigo
estacionamento do Espaço
Cultural, na Rua Antônio
Corradi, nº 55, de segunda a
sexta-feira, das 07h30 às 15h30.
Durante esse período, serão
realizados cerca de 574
atendimentos, com serviços de

consulta oftalmológica e exames
especializados, como
tonometria computadorizada
(para diagnóstico de glaucoma),
autorrefração computadorizada
(para aferição de grau), exame
de fundo de olho,
biomicroscopia, entre outros.

As consultas serão
oferecidas prioritariamente a
pacientes triados pelo Sindicato
do Comércio Varejista de Itaúna
e pela Secretaria Municipal de
Saúde, conforme a lista de
espera do SUS.

Com o apoio da Prefeitura
Municipal, o MedSesc
Oftalmologia busca ampliar o
acesso da população a serviços
oftalmológicos de qualidade,
promovendo o bem-estar e a
saúde ocular dos itaunenses



Na reunião da Câmara de
terça-feira, 11, foi aprovado
projeto do vereador Gustavo
Dornas que cria o programa
“Amigos da Saúde”, para
possibilitar parcerias entre
pessoas físicas e jurídicas com
o Poder Público para ações

Na manhã de quarta-feira (12/02), a Câmara Municipal,
representada por seu presidente, Antônio de Miranda, recebeu o

“Eu primo pela presença, nunca faltei a uma reunião plenária”
Do vereador Gustavo Dornas sobre projeto da Mesa Diretora
de alteração no Regimento Interno que estabelece justificativas
de falta nas Reuniões Ordinárias para não ter desconto na
remuneração

“Vai punir vereadores que estavam exagerando no passado”
Do vereador Guilherme Rocha, aprovando o projeto acima

“Não podemos escolher a agenda com deputados e a falta é
para cumprir uma função essencial para o município”
Do vereador Lacimar “Três” que fez emenda ao projeto acima,
prevendo mais possibilidades de justificativa
O vereador Lacimar teve oito faltas em reuniões plenárias em
2023, o que representa falta por dois meses

“Um projeto pequeno deste e demorar quase uma hora e meia
sendo discutido”
Do vereador e presidente do Legislativo Antônio de Miranda,
sobre a demora na discussão das emendas

“É uma vergonha para nós, às 18h20 ainda estar discutindo
falta de vereador, acompanho  política há 20 anos e nunca vi
uma reunião não ser realizada por falta de vereador, alguém aqui
não é pessoa séria, aqui alguém é fanfarrão?”
Do vereador Alexandre Campos, sobre o mesmo projeto e a
demora na discussão, salientando que para uma reunião não
ser realizada é preciso que faltem 7 vereadores

“Tenho falta sim, faltei por doença e por viagens a BH e Brasília,
o deputado é que agenda o dia da visita”
Do vereador Lacimar “Três”

“Sendo amigo do rei a fata pode ser relevante ou não”
Do vereador Alexandre Campos

”A Mesa Diretora, enquanto eu for vice, vai ter critérios para
julgar, você está ofendendo os vereadores que votaram
favoráveis”
Do vereador Gustavo Dornas, retrucando ao vereador Alexandre
Campos

“Computei todas as faltas em 2023, foram 53 reuniões e
aconteceram 50 faltas, o top 1 teve 8 faltas, se todos  tivessem
usado as justificativas que os faltantes deram, quase não teria
tido reunião
Do vereador Guilherme Rocha, aprovando o projeto

“Tudo que vier para criar conotação para defender a criança e a
juventude é bem vindo, tudo que queremos é nossas crianças e
jovens protegidos”
Do vereador Wenderson, aprovando projeto do vereador Kaio
Dornas que proíbe e prevê sanções para contratação pelo Poder
Público de shows que fazem a apologia de drogas e do crime

“É uma discussão que enche o saco, porque incomoda algumas
pessoas, principalmente o empresário, é complicado o transporte
coletivo e a solução não é simplista, eles são um poço sem
fundo e atuam com a ideia de super lucro ”
Do ex-vereador Mirinho, usando a Tribuna da Casa, para falar
sobre os problemas do transporte coletivo

“Mirinho é um grande itaunense que comunga da mesma
indignação nossa sobre a Viasul”
Do vereador Wenderson

“Esporte é dez e droga é zero, vamos levar o esporte a todos os
bairros, vamos salvar Itaúna”
Do vereador Tidinho

“Há tanto tempo que não via isto, secretários atendendo os
vereadores”
Do vereador Da Lua, sobre a diferença do atendimento na
administração neidista e na atual administração do Mitre

“Nunca vi uma pessoa tão desesperada para pagar uma conta
como o ex-prefeito”
Do vereador Wenderson sobre as tentativas de Neider para
subsidiar a Viasul

“A cidade está infestada de andarilhos”
Do vereador Leo Alves

“Os próprios profissionais da saúde estão correndo perigo de
saúde”
Do jovem João Pedro usando a Participação Popular para falar
da precariedade em que se encontra o Posto de Saúde Central

“A cidade tem estrutura para limpeza e segurança no carnaval?
Da cidadã Ana Paula, também usando a Participação Popular
para falar da sujeira na Praça do Zé Flávio

Subtenente Amaral e o Sargento Rohlfs para tratar sobre a retomada
do Momento Cívico A iniciativa está respaldada pela Lei nº 3.989,
de 30 de agosto de 2005, que estabelece diretrizes para ações
voltadas ao fortalecimento dos valores cívicos e patrióticos no
município.

Durante a reunião, foram discutidos os aspectos operacionais
para a realização do Momento Cívico, incluindo parcerias com
instituições de ensino, entidades civis e forças de segurança. A
proposta visa resgatar a tradição de atos cívicos no município,
incentivando a participação de estudantes, servidores públicos e
da população em geral em cerimônias e atividades voltadas à
valorização da pátria, do civismo e da responsabilidade social.

O presidente da Câmara destacou a importância do projeto
como um instrumento de educação cidadã e ressaltou o
compromisso do Legislativo Municipal em apoiar ações que
promovam o senso de coletividade e identidade nacional. Já os
representantes do exército se colocaram à disposição para
contribuir com o planejamento e execução das atividades,
garantindo o envolvimento de diferentes setores da sociedade

como:
Construção e reforma de

espaços públicos vinculados à
Secretaria Municipal de Saúde;

Aquisição de equipamentos
e medicamentos;

Realização de eventos e
campanhas educativas;

Outras ações que
beneficiem a saúde da
população.

Também aprovado projeto
do presidente do Legislativo,
Antônio de Miranda, que
regulamenta o Regimento
Interno visando estabelecer
regras claras para a justificativa
de faltas dos vereadores às
sessões da Câmara, garantindo:

Maior transparência nas
ausências;

Clareza nos motivos das
faltas;

Respeito aos direitos dos
vereadores;

Comprometimento dos
representantes com a
população

Participação Popular
Três cidadãos usaram o

expediente da Participação

Popular.
Rosilene Machado abordou

o projeto de lei sobre a
proibição da utilização de
correntes em cachorros e sobre
o equipamento de boca de lobo.

João Pedro Nogueira
destacou a situação do Posto
de Saúde Central, buscando
melhores condições de trabalho
para os profissionais da área.

Ana Paula trouxe à
discussão questões relaciona-
das à coleta de lixo na cidade e
a sujeira na praça do Zé Flávio

Além disso, o ex-vereador
Geraldino de Souza (Mirinho)
utilizou a Tribuna da Casa para
falar sobre o transporte coletivo
de Itaúna, ressaltando a
necessidade de melhorias no
serviço oferecido à população.

O vereador Wenderson preside a Comissão Especial de Transporte
e falou da necessidade de um estudo novo sobre o transporte
público pois o que existe é baseado em dados que a própria empresa
Viasul  forneceu. Ele convidou todos os vereadores  a participar
da próxima reunião na Prefeitura

O projeto do vereador Kaio Guimarães que proíbe a contratação
pelo Poder Público de shows que fazem apologia a drogas e ao
crime deve ser votado na semana que vem

O vereador Rosse Andrade falou de visita junto ao Secretário de
Saúde a vários PSF´s. Ele sugeriu levar o Centro do Idoso para a
Praça de Esportes JK e defendeu a valorização do servidor

O vereador Gustavo Dornas é o autor do projeto que prevê parceria
da administração municipal com pessoas físicas e jurídicas  para
ações em prol da saúde
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A Prefeitura Municipal de
Itaúna, por meio da Secretaria
Municipal de Saúde, realizou no
último fim de semana, nos dias
08 e 09 de fevereiro, o 2º Mutirão
de Cirurgias de Catarata no
CEMO Dr. Ovídio, dentro do
programa "Zera Fila".

A iniciativa tem como

objetivo acelerar o atendimento
oftalmológico no município,
reduzir a fila de espera pelo
procedimento e proporcionar
mais qualidade de vida aos
pacientes.

Foram ofertadas 200 vagas
para a realização da cirurgia, e
170 pacientes compareceram e
tiveram seus procedimentos
realizados ao longo dos dois
dias.

O mutirão atendeu
exclusivamente pacientes que
estavam na lista de espera
organizada pela Secretaria de
Saúde e que foram previamente
agendados para o
procedimento.

Com a iniciativa, a Prefeitura
reforça seu compromisso com a
saúde pública, proporcionando
atendimento especializado e ágil
para aqueles que buscaram o
serviço e necessitavam da
cirurgia oftalmológica.

Ficam todos os Condôminos proprietários de chácaras no Condomínio
Fazenda da Penhora localizado no Povoado do Córrego do Soldado -
Zona Rural, em Itaúna/MG, nos termos do art. 22, 3º da Lei nº 4.591/64
a comparecerem para uma Assembleia Geral Ordinária a ser realizada
na pracinha do Condomínio (próximo ao portão de entrada), às 13h30min
do dia 15 de MARÇO de 2025 (sábado) em primeira chamada, com
número mínimo legal de presentes, ou às 14h do mesmo dia, com qualquer
número, para deliberarem sobre os seguintes assuntos:

ORDEM DO DIA:
1- Leitura e aprovação da ata da assembleia realizada em 27 de
abril de 2024 e 19 de outubro de 2024;
2- Prestação de Contas Período de Março de 2024 a Fevereiro de
2025;
3- Deliberação sobre investimentos (melhorias) a serem realizados;
4- Deliberação sobre taxa extra para realização de investimentos
(melhorias);
5- Eleição de Síndico, Subsíndico e Conselho Fiscal.

Observações importantes:

"Os condôminos poderão se fazer representados por procuração pública
ou por instrumento particular de procuração;
"Somente terão direto ao voto somente os condôminos que estiverem
quite com a taxa de condomínio, conforme Artigo 1.335, Inciso III.

Cordialmente,
Itaúna, 06 de fevereiro de 2025

Paulo de Oliveira Júnior
- Síndico -

Edital de Convocação

Rua Diógenes Nogueira, 11 - sala 701 - Edifício Central Park
  Itaúna - Cep: 35680-040

Contato: (37) 3402-7693 (37) 99953-0152
quorumcondominios@quorumitauna.com.br

A Prefeitura de Itaúna, dará
início a uma ação ostensiva de
fiscalização voltada para o
licenciamento de
empreendimentos comerciais,
industriais e prestadores de
serviços.

A iniciativa será conduzida
em etapas, começando com um
período de orientação e
educação, permitindo que
empresários regularizem suas
atividades antes da aplicação
de penalidades.

A primeira fase terá caráter
informativo, oferecendo aos
empreendedores que operam de
forma irregular ou clandestina a
oportunidade de buscar a
regularização. A ação visa
garantir segurança aos
consumidores, assegurar que
os estabelecimentos cumpram

as exigências legais e
proporcionar benefícios sociais
aos empresários que se
formalizarem.

Além disso, a fiscalização
busca combater a concorrência
desleal e proteger a saúde
pública e o meio ambiente.

Empresas que ainda não
possuem alvará de
funcionamento devem procurar
o Setor de ISS da Prefeitura para
realizar o cadastro. Já os
empresários com pendências
devem atualizar sua situação
por meio do recadastramento.

A regularização é essencial
para que os estabelecimentos
possam operar de forma segura
e dentro das normas
estabelecidas, garantindo a
conformidade com a legislação
vigente.

Mais um absurdo
A administração neidista já passou, mas ainda não passaram os
absurdos. Na quarta-feira, o motorista de uma carreta foi preso
ao apresentar sinais de embriaguez, após se envolver em uma
colisão com um caminhão da Prefeitura de Itaúna, na MG-431,
no trevo do Bairro Padre Eustáquio. Ao apresentar sinais nítidos
de embriaguez, ele recusou fazer o teste de etilômetro, sendo
conduzido à Delegacia de Itaúna, conforme informou a Polícia
Militar Rodoviária.
O absurdo vem agora. Como estava com licenciamento atrasado,
o caminhão da Secretaria Municipal de Infraestrutura foi
removido. Sabem desde quando o licenciamento estava
atrasado? Desde 2023. Portanto, na administração neidista.
Vamos nós, pobres mortais, andar com o licenciamento vencido...
A atual administração pagou imediatamente a multa em atraso,
a fim de possibilitar a quitação e liberação do veículo apreendido.
É, caros leitores, muita coisa pode vir ainda à tona!

 Varrição está em fase de licitação, diz Prefeitura, que analisa
contratação temporária
A sujeira nas ruas nas últimas semanas incomodou a população
em Itaúna, bombou nas redes sociais e foi pauta na Câmara,
onde vereadores questionaram o encerramento do contrato da
empresa responsável pela varrição e limpeza urbana.
A Prefeitura justificou, em comunicado,  que o contrato expirou
em 31 de janeiro e uma nova licitação está em fase final de
elaboração. Para não interromper totalmente o serviço, a
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços está operando
de maneira paliativa com uma equipe interna de servidores, a
fim de atender as necessidades urgentes da população. Além
disso, a Prefeitura analisa a possibilidade de uma contratação
temporária para não deixar os serviços de varrição paralisados.
Segundo ainda o comunicado da Prefeitura, a equipe de
transição havia solicitado à gestão anterior que tomasse as
medidas cabíveis para a continuidade do serviço mas, segundo
a atual gestão, não fizeram nada.
As ações emergenciais estão sendo realizadas para atender a
população enquanto o processo de licitação para a nova
empresa  segue os cursos normais.
Vamos ter paciência, minha gente! Início de nova gestão não é
fácil, principalmente quando tantos gargalos são encontrados.

Mulher que ameaçou Lohanna faz acordo
Mais um capítulo de ameaça à deputada Lohanna (PV) teve
desfecho na justiça. Na última segunda-feira de janeiro, mais
uma  autora de ameaças firmou um acordo na Justiça para evitar
a condenação. O  caso se encerrou  por meio de uma transação
penal, prevista na legislação brasileira, que permite à ré cumprir
condições estabelecidas pelo Judiciário em substituição ao
processo criminal.
Conforme o acordo, a mulher deverá pagar a quantia de um
salário mínimo que será destinado a projetos de finalidade social,
ou para atividades de segurança pública, educação e saúde, de
cunho social,  reforçando a responsabilização pela conduta.
Em março de 2023, a deputada registrou um Boletim de
Ocorrência e iniciou um processo criminal, após a autora
escrever nas redes sociais que “se tiver na frente, passo por
cima”. Ao ser convocada na Polícia Civil para prestar
esclarecimentos, a autora não negou as ameaças.
 "Receber ameaças é algo extremamente difícil, mas sempre
defendi que a Justiça é o caminho para resolver situações como
essa. Internet não é terra sem lei.  Espero que este caso sirva
como exemplo de que a violência, seja ela física ou verbal, não
tem espaço em nossa sociedade, ressaltou a deputada.

Em janeiro, o prefeito
municipal se reuniu com
representantes do SINDIMEI
para discutir a realização do
evento, que será fundamental
para impulsionar a
empregabilidade no município.

O objetivo da feira é
fortalecer as relações entre as
empresas locais, atrair novos
associados e, principalmente,
promover a empregabilidade,
com foco na preparação,
captação e recrutamento de
profissionais para o setor
industrial.

A realização do evento
acontecerá com a parceria entre
o sindicato e diversos órgãos
municipais e estaduais, como a
FIEMG (Federação das
Indústrias do Estado de Minas
Gerais), o SEBRAE, a CDL
(Câmara de Dirigentes Lojistas),
o Sindicomércio, a ACE Itaúna,
outras entidades do CDE e a
Prefeitura de Itaúna. A cidade
participou de um processo
seletivo estadual conduzido

pela FIEMG em parceria com o
SEBRAE, que selecionou 13
cidades para receber incentivos
financeiros e estruturais para a
realização de feiras industriais.

O prefeito Gustavo Mitre
reforçou o compromisso de
apoiar a realização da feira em
Itaúna, inicialmente prevista
para setembro. Ele destacou a
importância do evento para
atrair jovens para o setor
industrial, estimular o interesse
pela área e consolidar a cidade
como um polo industrial em
Minas Gerais, além de atrair
novas empresas para o
município.

A 1ª Feira da Indústria de
Itaúna e região contará com uma
feira de negócios, exposição de
produtos e serviços, e terá como
principal foco a
empregabilidade, com ações
voltadas para recrutamento e
geração de empregos. O evento
promete impulsionar a economia
local e reforçar o protagonismo
industrial de Itaúna.

Em alusão ao Dia Internacional da Mulher, celebrado em 8 de
março, será realizada no dia 06 de março, a 12ª Caminhada pelo Fim
da Violência Doméstica. Com o tema "Seu silêncio pode ser fatal",
o evento busca conscientizar a população sobre a importância de
denunciar a violência contra a mulher.

A caminhada, organizada pela escritora e poeta Beth Souza,
terá início às 7h30, no estacionamento do Hospital Dr. Ovídio
Nogueira Machado, no bairro Morada Nova. O percurso seguirá
pela avenida Manoel da Custódia, rua dos Lampiões, praça dos
Ipês, até o centro comunitário José Wilson Faria, no bairro São
Geraldo.

Idealizada por Beth Souza em 2013, a Caminhada pelo Fim da
Violência Doméstica é um movimento que busca dar voz às vítimas
de violência e encorajar a denúncia. Ressaltando a importância de
romper o ciclo de silêncio que muitas vezes impede que as mulheres
busquem ajuda.

"O silêncio pode ser fatal"
A 12ª Caminhada pelo Fim da Violência Doméstica é um convite

à reflexão e à ação. É um momento para dar voz às mulheres que
sofrem em silêncio e mostrar que a sociedade não tolera a violência
doméstica.
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segundo mutirão
de cirurgias de
catarata
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Itaúna se prepara para mais uma edição do maior evento de Carnaval da
cidade: o Itaúna Folia 2025! O evento promete agitar os foliões com seus
vibrantes circuitos de Carnaval, repletos de atrações e muita diversão. Com
a participação de diversas bandas locais e blocos tradicionais carnavalescos,
os circuitos do Itaúna Folia irão garantir uma festa inesquecível para toda a
família.
O evento retorna ao local de sua essência: a Avenida Jove Soares, de 1º a 4
de março, no trecho entre a Praça Cely e a Praça do Zé Flávio.
O circuito será totalmente isolado, garantindo um ambiente seguro e tranquilo.
Haverá dois pontos de acesso com controle rigoroso e revista:   - Ponto 1:
Praça Cely   - Ponto 2: Praça do Zé Flávio
De blocos de rua nos bairros, a shows de samba, axé, e outros ritmos, a festa
promete agradar aos apaixonados pelo Carnaval e visitantes de todas as

Na tarde do dia 11, terça-feira, durante Operação “PMMG
250 anos: Pré-Carnaval Seguro", policiais militares
deslocaram-se até o bairro Eldorado para dar cumprimento
a uma denúncia anônima, feita através do (181), que citava
possível tráfico de drogas em uma residência. No local
denunciado, um homem, ao perceber a aproximação dos
policiais militares, evadiu correndo pelos fundos. Ao ser
realizada buscas no local, foram encontradas duas barras
grandes de maconha, uma balança de precisão, pedras de
crack, e demais materiais utilizados na prática de tráfico de
drogas. A Polícia Militar reforça a importância das denúncias
anônimas que podem serem feitas através do 181, onde todas
as informações são mantidas no absoluto sigilo.

idades. Os circuitos foram pensados para oferecer um ambiente seguro,
com infraestrutura de qualidade e opções para todos os públicos.
Acompanhe as redes sociais da Prefeitura de Itaúna e saiba mais sobre as
atrações e detalhes do evento.

Desfile dos blocos e Circuito Oficial
Sábado - a partir das 15 horas - show com trios elétricos e no palco oficial
- Desfile dos blocos: Bloco da Bia (kids): Allfaces- 18 horas; Deu no que
Deu - 20 horas; Bandas locais
Domingo - Bloco Bicho Papão (kids); Sertanejeiros -18 horas; Vem que
vem - 20 horas; Bandas Locais
Segunda-feira - Allfaces - 18 horas; Deu no que Deu - 20 horas; Bandas
locais
Terça-feira: Sertanejeiros - 18 horas; Vem que vem - 20 horas
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PM apreende
bastões de
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